



**MAIRIE DE NANTERRE**

Direction de la vie citoyenne

Hélène de la Porte – Chef de projet

Nanterre, le 20 avril 2011

### **Réunion du 6 avril 2011 – Enquête City**

#### **Présentation des suites données au conseil de quartier dédié aux enfants du 22 mai 2011**

Présents :

**Habiba BENADDI-BIGDADE**, conseillère municipale, responsable de l'animation du conseil de quartier Chemin de l'Île.

Pour les enfants :

**Kerenza MARSAT, Manon GRECO, Inès TOUBANI, Shayna NICOLAS, Steven DROLLON, Maryam GUESSOUM, Haytham TOUNEKETI, Adrien ANTHOONS**, enfants du centre de loisirs ayant travaillé sur le projet enquête city.

Pour la mairie de Nanterre :

**Naïma KHALDI**, direction de l'action éducative, **Serge LURASCHI, Sylvain LEBEAU, Eric LEROY**, direction de l'environnement, **Hélène de la PORTE, Karim BOUDEGHDEGH**, direction de la vie citoyenne.

Habiba BENADDI-BIGDADE remercie les personnes présentes et rappelle la démarche.

Le centre de loisirs primaire du Chemin de l'Île et le centre social Les Acacias ont mené une enquête avec des enfants sur le cadre de vie dans les quartiers d'habitation du Chemin de l'Île (Komarov, Zilina, tours Logirep, Acacias et sur le parc du Chemin de l'Île).

Des étapes ont été mises en place afin d'adapter le projet aux enfants :

- ces derniers ont présenté leurs lieux d'habitation et travaillé notamment sur l'origine des appellations de rues, des lieux d'habitation, sur l'histoire du quartier en général.
- De façon simultanée, les enfants ont travaillé sur les aires de jeux, le mobilier urbain et la circulation dans le quartier.

Des panneaux photos avec légendes ont rendu compte régulièrement de l'avancée de ces premiers points visibles au centre de loisirs primaire.

Les enfants du centre de loisirs primaire et du centre social et culturel les Acacias se sont rencontrés régulièrement pour échanger leurs impressions et partager des informations. Les enfants ont ainsi envisagé des solutions à des problèmes repérées. Un reportage a été réalisé sur le travail réalisé avec les enfants par la direction de la communication de la ville.

Ces travaux ont été présentés dans le cadre d'un conseil de quartier spécifiquement dédié aux enfants organisé le 22 mai 2010 à la Maison du Chemin de l'Île.

Suite à ce travail de concertation avec les enfants, des décisions ont été prises et des travaux ont été réalisés. La présente réunion a pour but de faire un point d'avancement de leurs différentes demandes.

Toutes les demandes ont été transmises aux services de la ville ou bailleurs compétents et ont été traitées (voir tableau de suivi joint).

Sur l'aire de jeux située mail des Sorbiers :

Dans le cadre de son programme de travaux annuel sur les espaces publics extérieurs, et à la demande des enfants, la ville va procéder à la rénovation de l'aire de jeux située le long du mail des Sorbiers.

Les travaux commenceront **mardi 26 avril 2011** pour une durée de **5 semaines environ**. Ils comprendront la création d'une dalle béton, la mise en place d'un sol amortissant synthétique puis la pose du nouveau jeu. Afin de permettre cette opération, **l'actuelle aire de jeux restera inaccessible durant le temps des travaux**. Le coût des travaux est de 31.000 €.

**Questions posées par les enfants :**

*« A quelle tranche d'âge sera destinée cette aire de jeux ? »*

Elle sera réservée aux enfants âgés de 4 à 12 ans.

*« Un panneau sera-t-il installé à proximité pour indiquer à quelle tranche d'âge elle est réservée ? »*

Un panneau sera effectivement installé.

*« L'ancien jeu va-t-il rester ? »*

Une des deux structures de jeux, en bon état, sera maintenue. La seconde, plus vieillissante, sera remplacée par le nouveau jeu, « l'Everest », choisi par les enfants. Les structures seront sécurisées par la mise en place d'un sol souple.

*« Le jeu va-t-il être installé à l'endroit où se trouve une aire de pétanque ? »*

L'aire de pétanque ne sera pas impactée par ce jeu.

*« Nous avons aussi demandé une balançoire en deuxième choix ? »*

Le budget n'a pas permis de réaliser deux structures de jeux. Le premier choix des enfants était la structure « Everest ». C'est donc celle-ci qui sera installée prochainement.

A la demande de l'amicale CNL de la Résistance, Serge LURASCHI indique qu'une étude va être engagée sur la remise en état de l'aire de jeux située à l'angle de la rue de la Résistance et de la rue Zilina. Une fois celle-ci réalisée, une réunion pourrait être organisée avec les enfants et leurs parents pour affiner le projet.

*« Est-il possible d'organiser une inauguration une fois le jeu installé ? »*

A la demande des enfants, **une inauguration du jeu, organisée par les enfants, aura lieu le mercredi 15 juin 2011 à 15h30, mail des Sorbiers.**

Habiba BENADDI-BIGDADE remercie les enfants pour leur participation active et leur donne rendez-vous le 15 juin pour l'inauguration.